

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### SOCIETE CHIMIQUE ALKIMIA

**Siège social :11,- Rue des Lilas - 1082 Tunis - Mahrajène**

La Société Chimique ALKIMIA informe ses actionnaires que suite aux mouvements sociaux et aux grèves ayant touché les Usines de production de phosphate, des réductions de marche de la production de STPP ont été effectuées à partir du mois de novembre 2014 par manque d'acide phosphorique. Deux des lignes de production de STPP sur trois ont été mises à l'arrêt à partir de la semaine dernière. Le niveau de la production de STPP se situe actuellement à **30% de la capacité nominale de l'usine**, engendrant d'une part une augmentation substantielle des coûts de production du STPP et **des perturbations des engagements commerciaux vis-à-vis de nos clients d'autre part.**

Ceci étant, le retour de l'activité de la CPG suite à l'accord intervenu le 22 Janvier 2015, avec les syndicats permettra à notre usine de **retrouver sa marche normale dans les jours à venir.**